

Ausstellung zur Druckgrafik im Kunsthaus Grenchen

Vom 20. November bis 15. Januar widmet das Kunsthaus Grenchen der Druckgrafik eine Ausstellung. Auch Liechtenstein ist dabei vertreten.

Grenchen. – 34 Künstler aus der Region Solothurn/Mittelland und der

diesjährigen Gastregion Graubünden/Tessin/Liechtenstein zeigen ihre neuesten druckgrafischen Arbeiten. Eine Rundschau über die immer wieder verblüffende Vielfalt aktueller Druckgrafik, die von innovativen Bildfindungen und vertieften thematischen Auseinandersetzungen in höchster Präzision zeugt. Die «Impression» als

jährlich wiederkehrende Plattform ist eine juriierte Ausstellung. Eine Fachjury beurteilt die eingegangenen Kunstwerke und trifft die Auswahl. Einen Einblick in das ganz junge Schaffen gibt in diesem Jahr das Druckatelier der Hochschule der Künste Bern. Mit Brigitte Hasler hat es auch eine liechtensteinische Künstlerin geschafft, die

Jury mit ihren Arbeiten zu überzeugen.

Eröffnet wird die Ausstellung am Samstag, 19. November, 16 Uhr, mit Ansprachen von Katharina Ammann, Konservatorin/Kuratorin am Bündner Kunstmuseum und Eva Inversini, der künstlerischen Leiterin des Kunsthauses Grenchen. (pd/ehu)

LIECHTENSTEINER VATERLAND | DONNERSTAG, 17. NOVEMBER 2011

Ausstellung zur Druckgrafik

Vaduz. – In der Berichterstattung über die Ausstellung zur Druckgrafik im Kunsthaus Grenchen sind zwei weitere Künstler aus Liechtenstein vergessen gegangen. Neben Brigitte Hasler werden auch Hanna Roeckle und Marco Eberle mit ihren Werken in der Ausstellung zu sehen sein. Wir entschuldigen uns für dieses Versehen bei den Betroffenen und unseren Lesern. (ehu)

LIECHTENSTEINER VATERLAND

SAMSTAG, 19. NOVEMBER 2011